

Affaire Ayotzinapa: Arrestation du général mexicain José Rodríguez

Image not found or type unknown



La Havane, 16 sept. (RHC)- Le sous-secrétaire à la sécurité publique du Mexique, Ricardo Mejía, a fait état jeudi de l'arrestation du général José Rodríguez pour sa responsabilité présumée dans l'affaire de la disparition des 43 étudiants d'Ayotzinapa.

Lors de l'allocution matinale habituelle du président Andrés Manuel López Obrador, le fonctionnaire a déclaré que quatre mandats d'arrêt avaient été émis contre des membres de l'armée mexicaine.

"À l'heure actuelle, trois d'entre eux ont déjà été exécutés, il y a trois détenus, dont le commandant du 27e bataillon d'infanterie lorsque les événements d'Iguala ont eu lieu en septembre 2014", a-t-il déclaré.

Selon le rapport de la Commission pour la vérité et l'accès à la justice pour l'affaire Ayotzinapa, José Rodríguez, alors colonel du bataillon, serait la personne qui a ordonné l'exécution des six derniers étudiants qui sont restés en vie plusieurs jours après les événements.

Ricardo Mejía a annoncé que son ministère allait déposer une plainte auprès du Conseil du pouvoir judiciaire contre le juge fédéral de première instance, Samuel Ventura, pour 98 exonérations en faveur de différentes personnes ayant participé à ces événements".

"Il n'y aura pas d'impunité, mais il est également important de souligner que nous allons procéder conformément à la loi devant le Conseil de la magistrature contre ce juge dans le cadre d'une procédure pénale", a-t-il déclaré.

Cette année marquera le huitième anniversaire de la disparition des 43 étudiants de l'école normale rurale d'Ayotzinapa, survenue dans la nuit du 26 au 27 septembre et qualifiée de crime d'État après la présentation du rapport de la Commission pour la vérité et l'accès à la justice sur cette affaire en août dernier.

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/299388-affaire-ayotzinapa-arrestation-du-general-mexicain-jose-rodriguez>



Radio Habana Cuba